



一本道

西小学校通信No.27

令和6年12月19日

校長 吉田憲一

学校教育目標「元気と挑戦で 成長を」

1 西っ子集会での校長講話は15分の授業、テーマは「挑戦」

12月12日、西っ子集会で「校長講話」の時間がありました。15分なので、266名への授業のつもりで臨みました。テーマは「挑戦」です。始めに、今日行った私の小さな挑戦を3つ紹介しました。次に子供たちにも、「あなたが、今日、朝起きてから今までに、挑戦したことは何ですか？」と質問し、考えを持たせ、ペア発表をし、その後、全体で発表させました。下の写真がその時の様子です。7割の子供、つまり約200人が手を上げました。とても素敵な瞬間でした。3人だけに発表してもらいました。子供たちからは「朝起きたこと」「朝歯磨きを早くしたこと」「半ズボンで登校したこと」ができました。その後は、エジソンの話をして終わりました。楽しい楽しい15分間の授業でした。



2 西小に「ラジオ」がやってきたー。多彩でテンポもGood!

12月17日、給食時にオールナイトニッポンのオープニングテーマが聞こえてきました。私なんか、この曲を聞いただけでワクワクします。さて、この後「こんにちはー。(こんにちはー。)」と放送委員の6年濱崎さりなさんと日根野ここあさんの軽快な掛け合いで始まり、今日の出来事(寒かったけど、短パンで登校したこと)、給食の献立紹介+感想、リクエスト曲紹介+感想、スリーヒント先生クイズと、実に多彩でした。しかも掛け合いのテンポがいい。まさに、西小に「ラジオ」がやってきました。

「放送委員会でも、学校が楽しくなるようなことができないだろうか。」と委員会で検討し、スタートした取組です。この心意気が、また素敵です。



3 「ZOOM会議」で錦町役場とつなぎ、梨インタビュー

12月17日、3年1組では「ZOOM会議」が行われていました。総合的な学習の時間で、「錦町の自慢～梨博士になろう～」という学習をしています。その一環として、錦町役場の農林振興課の方へ「梨インタビュー」を行い、たくさん教えていただきました。写真は、鬼塚みうさんが「お礼の言葉」をZOOMで伝えているところです。お礼の言葉を紹介します。

今日は、お時間をいただきありがとうございました。わたしは、梨が110年前から作られていることにびっくりしました。これからも梨のことを調べます。ありがとうございました。

錦町のことが、ますます好きになった子供たちでした。

